

## MISIÓN DE DIAGNÓSTICO DEL PROYECTO EXPORTA FÁCIL DE COSTA RICA

En la semana del 18 al 22 de junio de 2018, luego del evento de lanzamiento del Proyecto Exporta Fácil Costa Rica, se realizó la misión de Diagnóstico del proyecto. Su objetivo fue recopilar información para una sólida planificación del proyecto que proporcione un diagnóstico de las condiciones de desarrollo del proyecto Exporta Fácil en el país.

Dicha misión estuvo a cargo de la Jefa de Proyectos de la UPAEP, la Sra. Laura Alquézar, junto con la Coordinadora Técnica del Programa de Facilitación del Comercio por Vía Postal para las MIPYMES de la UPAEP, la Sra. Rose Mary Antunes, y gracias al Memorando de Entendimiento firmado entre la UPAEP y el MCTIC, contamos con la colaboración del Sr. Humberto Brito, Experto de Correos de Brasil para el proyecto de Exporta Fácil en Costa Rica.

En todo momento se contó con la coordinación y acompañamiento del equipo del Ministerio de Comercio Exterior (COMEX), institución coordinadora del proyecto, así como del equipo de Correo de Costa Rica.



Equipos de COMEX, Correos de Costa Rica y UPAEP

Durante la semana de misión, se mantuvieron reuniones con las diferentes instituciones y entidades relacionadas con el comercio exterior y las MIPYMES del país que están involucradas en el proyecto para conocer más en detalle su trabajo y potencial rol en el proyecto. Así se conversó con COMEX, la Promotora del Comercio Exterior (PROCOMER) que incluye a la Ventanilla Única de Comercio Exterior (VUCE), la Dirección General de Aduanas, Ministerio de Economía, Industria y Comercio (MEIC), Ministerio de Agricultura y Ganadería, Ministerio de Salud, Correos de Costa Rica, Cámara de Exportadores de Costa Rica (CADEXCO), Unión Costarricense de Cámaras y Asociaciones del Sector Empresarial Privado (UCCAEP). Incluso con el Instituto Nacional de Aprendizaje (INA).

Igualmente se realizaron sesiones de trabajo con el equipo operativo del proyecto Exporta Fácil Costa Rica que está compuesto por técnicos de las diferentes instituciones y entidades participantes en el proyecto.

La misión se cerró con una reunión de coordinación entre el equipo UPAEP y el Ministerio de Comercio Exterior con el objetivo de evaluar la semana e iniciar los preparativos de la siguiente etapa.

Queremos destacar la intensa labor de todos aquellos que participaron en esta semana de trabajo intenso mantenida en Costa Rica, que contribuyeron con el avance del desarrollo del proyecto de Exporta Fácil en el país.

A continuación, algunas imágenes de la semana:



